



Álvarez Máynez buscará a Enrique Alfaro: 'espero ganarme su voto, confianza y su respaldo'



Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, respondió a las declaraciones que hizo Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, respecto a su destape a la Presidencia. El emecista destacó que buscará al mandatario, a quien dijo que respeta y aspira a que el 2 de junio tenga su voto, confianza y respaldo.

“Yo lo voy a buscar, lo voy a seguir buscando, tengo una relación con él de respeto, de orgullo por el gobierno en Jalisco, por una historia en común de la que me siento absolutamente orgulloso de haber contribuido como estudiante, como brigadista, Yo aspiro a que el gobernador vote por el proyecto que represento”, destacó.

Esto luego de que Enrique Alfaro criticó el destape de Jorge Álvarez Máynez como el precandidato a la presidencia por parte de MC, asegurando que no se había equivocado al tomar distancia del partido naranja: “No lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, el gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir”, criticó el jalisciense pues si esas eran las decisiones de la dirigencia, “allá ellos”.

En conferencia de prensa tras su registro oficial como precandidato único de MC, Jorge Álvarez Máynez subrayó que tiene 3 meses para convencer a millones de mexicanos y que el 2 de junio el propio gobernador sea una de esas personas que lo honre con su confianza y su voto.

Agregó que no se va a enganchar en ese tema, pues dijo que Enrique Alfaro lo conoce, sabe de su vocación política, de su lógica de la política y espera que haya oportunidad de dialogar.

<https://politico.mx/alvarez-maynez-buscara-a-enrique-alfaro-espero-ganarme-su-voto-confianza-y-su-respaldo>